

WARTA

Peduli Sesama, Polres Banjarnegara Bersama Komunitas Sarsipol Bagi Takjil Dan Masker Gratis

Update - WARTA.CO.ID

Apr 20, 2021 - 17:53



BANJARNEGARA~ Aksi berbagi takjil dan masker gratis dilakukan Polres Banjarnegara bersama komunitas Sarsipol sebagai bentuk kepedulian pada masyarakat yang melakukan ibadah puasa 1442 Hijriyah ditengah pandemi covid-

19, kegiatan ini dilakukan setiap hari Jum'at, mulai hari ini (16/4/2021) dan akan berlangsung hingga akhir bulan Ramadan nanti.

Kapolres Banjarnegara AKBP Fahmi Arifrianto, SH, SIK, MH, M.Si mengatakan, berbagi kepada sesama ditengah pandemi covid-19 menjadi sangat penting, sebab masyarakat terdiri dari elemen menengah keatas dan bawah yang taraf ekonominya berbeda, menengah keatas taraf ekonominya sudah mapan, mereka mampu membeli makan enak, suntik vitamin, beli suplemen sehingga daya tahan tubuh kuat, sedangkan masyarakat bawah untuk makan saja susah, apalagi buat tambahan suplemen, maka dari itu berbagi menjadi sesuatu yang sangat penting.

“Bulan suci Ramadan sebagai bulan kebaikan, maka berbagi memberikan manfaat pada masyarakat sekitar harus kita lakukan dan tingkatkan, apalagi saat ini juga masa pandemi covid-19,” katanya saat memberikan sambutan pada acara pembukaan program bagi takjil bulan ramadan di halaman Mapolres Banjarnegara.

Ia mengungkapkan, takjil dan masker yang dibagikan dari komunitas Sarsipol (Sehat Aman Rumah Sakit Indonesia Pelayanan Online), RSI, Keluarga Besar Driver On Line Banjarnegara (KBDOB), Sekolah Tinggi Manajemen Informatika dan Komunikasi (STIMIK) Tunas Bangsa Banjarnegara, Rumah Sakit Emanuel Yakkum, STIE Tamansiswa, Paguyuban resto online, Indonesia Power Banjarnegara Kejaksaan Negeri Banjarnegara dan juga komunitas Ngopi (ngobrol perkara iman) yang terdiri tokoh lintas agama.

“Produknya resto online dan dibagikan melalui ojol dan anggota Satlantas kepada masyarakat,” ungkapanya.

Ia berharap, kegiatan ini bisa memberikan keberkahan dan manfaat untuk semua.

“Semoga Sarsipol terus bisa memberikan manfaat kepada seluruh masyarakat Kabupaten Banjarnegara,” tandasnya.

Perlu diketahui, Sarsipol (Sehat Aman Rumah Sakit Indonesia Pelayanan Online) merupakan wadah organisasi yang diinisiasi Polres Banjarnegara bersama Rumah Sakit Islam (RSI) Banjarnegara, ini merupakan terobosan baru guna mempercepat penanganan laporan masyarakat dan melakukan penanganan pandemi covid-19.

Pendatanganan kerja sama antara Polres Banjarnegara dengan RSI dilakukan pada tanggal 15 September 2020. Launching dilakukan oleh Wakil Gubernur Jawa Tengah Taj Yasin Maimoen pada rangkaian Silaturahmi Kebhinekaan di Pendopo Dipayuda Adigraha tanggal 17 September 2020. Kemudian pada tanggal 24 September 2020, Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ahmad Luthfi meresmikan Gedung Sarsipol dan Aplikasi Sarsipol.

(hms/Agung)